

タイ国内 不正薬物関連ニュース（22年4月）

➤ 4月2日 タイ税関が不審なコンテナの取り調べをおこなったところ、粉末覚醒剤（ヤーアイス）約40,510グラムとヘロイン約74,700グラムが見つかる。末端価格にして約5億バーツとされる。エアフライヤーの中に隠されており、ニュージーランドへ密輸される場所だった。

<https://www.naewna.com/local/645270>

➤ 4月5日 プラジュアップキリカン県警が、県内のガソリンスタンドで男性3名を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）約70万錠を押収した。タイ南部の顧客に販売しようとしていたとされる。

<https://www.fm91bkk.com/fm123530>

➤ 4月10日 タイ麻薬取締局警察が、アントン県とソクラー県で男女2名を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）約194,000錠とケタミン（ヤーケー）約1,340グラムを押収した。南部3県の国境へ密輸しようとしており、車のパーツの一部に隠して運んでいた。

<https://www.dailynews.co.th/news/945418/>

➤ 4月17日 パンガー県警が、スラタニ県のゴム園で男性容疑者1名を逮捕、錠剤覚醒剤（ヤーバー）約150,000錠とプラスチックバッグ23袋に詰め込まれていた粉末覚醒剤（ヤーアイス）約2,300グラムを押収した。このゴム園は男性の密売人グループがパンガー県とスラタニ県の顧客へ麻薬を供給する前の中継地点として使われていたとみられている。

<https://www.banmuang.co.th/news/crime/276968>

➤ 4月22日 ナコーンラチャシーマー（コラート）県で、タイ麻薬取締局警察が衝突事故を起こした車両の中から錠剤覚醒剤（ヤーバー）約10万錠を発見した。車両を運転していたとされる男性を警察が取り調べをおこなおうとしているが、重傷を負っているためまだ供述が得られていない。男性は過去に麻薬の罪で逮捕されたことがあると、その男性の親戚が話をしているという。警察はこの男性に関与する者が他にもいるとみて拡大捜査をおこなっていく。

<https://www.naewna.com/local/648926>